



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



24/04/2022

LEGISLATIVO



## Realizan foro de consulta para impulso de la Frontera Sur

La Comisión de Asuntos Frontera Sur, dependiente de la LXV Legislatura, realizó los foros de consulta permanente en Tapachula, bajo la temática “retos legislativos para el desarrollo de esta región de suma importancia en Chiapas”, debido a su colindancia con Centroamérica.

<https://diariodechiapas.com/ultima-hora/realizan-foro-de-consulta-para-impulso-de-la-frontera-sur/>